

SCELLANT, TEINTURE + VERNIS

SÉRIES PREMIUM

IDÉAL POUR TOUS VOS PROJETS D'INTÉRIEUR

- Une étape facile
 - Sans décapage
 - Protège
- Idéal pour les meubles, moulures, portes et rampes

NE PAS APPLIQUER SUR UN PLANCHER

Préparation de la surface pour du bois nu : S'assurer que la pièce à teindre est sablée de façon appropriée avec un papier abrasif # 150

Préparation de la surface si elle est déjà vernie: Les surfaces en bonne condition déjà vernies doivent être préalablement lavées au TSP éco de SAMAN et légèrement sablées avec un papier sablé grade 150. Vérifier l'adhérence du vieux vernis. Effectuer un essai de compatibilité avant de commencer.

Application : dans le sens du grain du bois avec un pinceau de soie naturelle ou pinceau mousse, appliquer une mince couche de **Scellant,Teinture+Vernis SAMAN**. Afin d'éviter les traces de chevauchement assurez-vous que les sections à travailler soient humides. Si une deuxième couche est nécessaire attendre 4 heures. Pour adoucir la surface entre les couches, poncer légèrement avec un papier abrasif # 220. La couleur sera plus foncée et le lustre sera augmenté. Pour une protection adéquate il est recommandé d'appliquer une couche de vernis SAMAN.

Conseil : Il est recommandé de faire un essai au préalable à un endroit non visible afin de déterminer si on obtient la couleur et l'effet voulus. Noter que la couleur finale sera déterminée par la couleur naturelle des essences de bois qui varie d'une à l'autre.

Rendement : Le format de 3,78 L couvre jusqu'à 80 m² (800 pi²).

Temps de séchage : Sec au toucher en 1 heure.

Pour appliquer une deuxième couche : 4 heures dans des conditions normales de température et d'humidité.

Nettoyage : Nettoyer les outils avec de l'eau tiède savonneuse.

VOC : < 250 g/L

Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.

Pour toute question additionnelle, consultez SAM, notre robot conversationnel.



SAMAN

Victoriaville, Québec,
Canada G6T 0T6

SAMAN



SCELLANT
TEINTURE
+ VERNIS

SEAL
STAIN &
POLY



BASE TEINTABLE
SUR - MESURE

000

CUSTOMIZABLE
TINT BASE

3,4 L

SEAL, STAIN & POLY

PREMIUM SERIES

IDEAL FOR EVERY INTERIOR PROJECT

- One easy step
 - Without stripping
 - Protects
- Ideal for furniture, moldings, doors and railings

DO NOT APPLY TO FLOORS.

Surface Preparation for Bare Wood: Ensure that the piece to be stained is properly sanded with #150 sandpaper.

Surface Preparation if Already Varnished: Surfaces in good condition that are already varnished should first be washed with SAMAN TSP eco and lightly sanded with #150 sandpaper. Check the adhesion of the old varnish.

Perform a finish compatibility test before starting.

Application: Apply a thin coat of **SAMAN Seal, Stain & Poly** using a natural bristle brush or foam brush, following the direction of the wood grain. To avoid lap marks, make sure the sections being worked on remain wet. If a second coat is necessary, wait 4 hours. To smooth the surface between coats, lightly sand with #220 sandpaper. The color will become darker, and the gloss will increase. For adequate protection, it is recommended to apply : SAMAN TOP COAT.

Tip: It is recommended to test the stain in an inconspicuous area beforehand to determine if the desired color and effect are achieved. Note that the final color will be determined by the natural color of the wood species, which varies from one to another.

Coverage: 3.78 L size covers up to 800 ft² (80 m²).

Drying Time: Dry to the touch in 1 hour.

For applying a second coat: 4 hours under normal temperature and humidity conditions.

Cleaning: Clean tools with warm soapy water.

VOC: < 250 g/L

As the conditions in which the product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully meets our quality standards, and the manufacturer's responsibility, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

For any additional questions, please consult SAM, our conversational chatbot.

